

WELCOME FROM THE CAIS 2016 CONFERENCE CO-CHAIRS

Welcome to the 44th Annual Conference of the Canadian Association for Information Science (CAIS).

This year's Congress theme, *Energizing Communities*, was chosen to celebrate community engagement and to recognize the 50th anniversary of the founding of the host, University of Calgary. Engaging communities at the local, regional, and transnational level has been important to the mandate of the University. This year's Congress program reminds us that universities serve not only their educational communities, but also those that support and drive fundamental questions beyond academia. The Big Thinking open sessions will include a mayor, a Chief Justice, a journalist, as well as noted academics. Many association keynote presentations, including our own, will be open to all Congress delegates, and we look forward to the cross-disciplinary interactions this will bring. Information researchers and practitioners understand the social nature of information and that knowledge is created in community. Our CAIS conference theme, *Information Science in our Communities: Reflections on our Work and the People, Places and Institutions Around Us*, challenges us to think about information science at the community level. Whether this is our service to communities, our challenges building research communities or communities of practice, or the technological transformation of communities, the conference is an important opportunity to reflect on our place in and our practice of community building.

For the past two years CAIS has partnered with the Canadian Association of Research Libraries' Librarians' Research Institute to offer our conference. CARL is currently reviewing its research support initiatives including LRI and it was decided not to formally partner this year. However, we continue to welcome professional librarians and we are delighted to also have a number of researcher-librarian collaborations among this year's proposals.

An essential component of the CAIS conference is the double-blind review process. We used the EasyChair system for the submission and review processes. Submissions were sent out to two reviewers who provided written feedback through the system and assessed scores both of the quality of the paper and their own confidence in their area expertise. We are pleased that this year's call for proposals received fifty-two extended abstracts for papers and posters from academics, students, and practitioners. We undertook a review of our previous program committee lists, contacting each to determine whether they were interested in continuing to serve in this capacity, and soliciting additional information about their areas of research expertise. Our final program committee included fifty-five reviewers from a wide range of specializations and interests, enabling us to match each submission to the most appropriate reviewers. The CAIS co-chairs were not required to review any of the submissions ensuring the highest level of impartiality and fairness. We thank the program committee for their diligent service in considering the papers sent to them and for their insightful comments. Twenty-six papers are presented here. We are pleased as well to have a number of fine poster submissions, and we do encourage you to participate in our poster session. Candidates for the Best Paper, Student-to-CAIS, and Practitioner awards were ranked using the EasyChair scores, and top papers were sent for a second review process. We congratulate this year's presenters and offer special recognition to our Student-to-CAIS, Practitioner, and Best Paper Overall award winners.

We would like to welcome you to the 2016 CAIS-ACSI conference in beautiful Calgary, Alberta. We look forward to another great conference!

Sincerely,

David H. Michels

Conference Co-Chair

Sir James Dunn Law Library

Dalhousie University

6061 University Avenue

PO Box 15000, Halifax, NS, B3H 4R2

david.michels@dal.ca

Angela Pollak

Conference Co-Chair

Faculty of Information and Media Studies

University of Western Ontario

London, Ontario, N6A 3K7

apollak@uwo.ca

MOT DE BIENVENUE DES COPRÉSIDENTS DE L'ACSI 2016

Nous sommes heureux de vous accueillir au 44e congrès annuel de l'Association canadienne des sciences de l'information (ACSI).

Le thème du congrès de cette année, *l'Énergie des communautés*, a été choisi dans le but de célébrer l'engagement communautaire, et de marquer le 50e anniversaire de la fondation de notre université hôte, l'université de Calgary. Faire participer les communautés au niveau local, régional et transnational a été important pour le mandat de l'Université. Le programme du congrès de cette année nous rappelle que les universités servent non seulement leurs communautés éducatives, mais aussi tous ceux qui soutiennent et pilotent des questions fondamentales au-delà du milieu universitaire. Les sessions ouvertes *Voir Grand* comprendront un maire, un juge en chef, un journaliste, ainsi que des universitaires de renom. De nombreuses présentations données par des conférenciers vedettes aux associations, y compris la nôtre, seront ouvertes à tous les délégués au Congrès, et nous anticipons avec intérêt les interactions interdisciplinaires qu'elles susciteront. Les chercheurs et les professionnels de l'information comprennent la nature sociale de l'information et que la connaissance est créée au sein de communautés. Le thème de notre congrès, *Les sciences de l'information dans nos communautés : réflexions sur notre travail et sur les personnes, les lieux et les institutions de notre environnement*, nous invite à réfléchir aux sciences de l'information au niveau communautaire. Que ce soit par notre service aux communautés, par nos défis de développement des communautés de recherche ou des communautés de pratique, ou par la transformation technologique des communautés, ce congrès est une occasion importante de réfléchir à notre rôle et à notre pratique dans le développement communautaire.

Ces deux dernières années, l'ACSI avait formé un partenariat avec l'Institut de recherche de l'Association des bibliothèques de recherche du Canada (ABRC). L'ABRC évalue actuellement ses

initiatives de soutien à la recherche, y compris l'IRB, et il a été décidé de suspendre le partenariat cette année. Cependant, nous continuons à accueillir les bibliothécaires professionnels et nous sommes ravis d'avoir aussi un certain nombre de collaborations chercheurs-bibliothécaires parmi les propositions de cette année.

Un élément essentiel du congrès de l'ACSI est le processus d'évaluation en double aveugle. Nous avons utilisé le système EasyChair pour les processus de soumission et d'évaluation. Les soumissions ont été envoyées à deux examinateurs qui ont fourni des commentaires écrits au moyen du système et des évaluations à la fois de la qualité de l'article soumis et de leur propre confiance en leur expertise dans le domaine considéré. Nous sommes heureux qu'à l'appel de contributions de cette année nous ayons reçu cinquante-deux résumés longs de présentations et d'affiches provenant d'universitaires, d'étudiants et de professionnels. Nous avons passé en revue nos listes précédentes pour le comité scientifique, nous avons contacté toutes les personnes sur ces listes pour déterminer si elles étaient intéressées à continuer de servir comme évaluateur, tout en sollicitant des précisions sur leurs domaines d'expertise de recherche. Notre comité scientifique final comprenait cinquante-cinq évaluateurs représentant un large éventail de spécialisations et d'intérêts, ce qui nous a permis de faire correspondre chaque soumission aux examinateurs les plus appropriés. Les coprésidents de l'ACSI n'ont eu à examiner aucune des soumissions, assurant ainsi le plus haut niveau d'impartialité et d'équité. Nous remercions les membres du comité scientifique pour leur service diligent dans l'examen des documents qui leur ont été envoyés et pour la perspicacité de leurs commentaires. Vingt-six soumissions ont finalement été retenues. Nous sommes heureux aussi d'avoir un nombre d'affiches de qualité, et nous vous encourageons à participer à nos séances d'affiches. Les candidats pour le prix du meilleur article par un étudiant, pour le prix du meilleur article par un professionnel et pour le meilleur article toutes catégories confondues ont été classés en utilisant les évaluations fournies par EasyChair et les meilleurs ont été soumis à un deuxième processus d'examen.

Nous félicitons les présentateurs de cette année et nous exprimons notre reconnaissance toute spéciale aux gagnants 2016 des prix dans les catégories « Professionnel » et « Étudiants » et au gagnant du prix de la meilleure communication. Nous souhaitons à tous une chaleureuse bienvenue au congrès ACSI/CAIS de 2016 dans la belle ville de Calgary. Nous nous préparons avec impatience à un autre grand congrès !

Cordialement,

David H. Michels

Coprésident du congrès
Public Services Librarian
Sir James Dunn Law Library
Dalhousie University
6061 University Avenue
PO Box 15000, Halifax, NS, B3H 4R2
david.michels@dal.ca

Angela Pollak

Coprésidente du congrès
Faculty of Information and Media Studies
University of Western Ontario
London, Ontario, N6A 3K7
apollak@uwo.ca